

## **GREOA**

### **Une Assemblée générale très positive**

C'est en la salle de La Grange, à Les Avins-Clavier, que s'est tenue l'Assemblée générale du Groupement Régional Economique des vallées de l'Ourthe et de l'Amblève (GREOA) où son directeur Jacques Lilien a présenté le rapport annuel d'activités détaillant les actions menées au cours de l'exercice écoulé en faveur de la promotion des intérêts économiques, touristiques, sociaux et culturels de la région d'Ourthe-Amblève.

Une assemblée nombreuse, composée de représentants des communes et d'organismes

divers a pu une fois encore constater le dynamisme du GREOA et en apprendre plus sur ses nombreuses réalisations mais aussi ses projets. L'optimisme était bien présent à la lecture du bilan.

A l'issue de la réunion, Guy Delville, chroniqueur gastronomique a donné une exposé particulièrement «appétissant» intitulé «Gastronomie et Terroirs»... de quoi mettre en forme les participants pour la «troisième mi-temps» qui fut aussi longue qu'animée.

25\_510\_2011

J.H.



*Guy Delville met son public en appétit*